

Babinsa Tetap Gencar Bagikan Masker Meski PPKM Turun Ke Level 1

Edi Purwanto - BATANG.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 14, 2022 - 17:16



Batang, - PPKM diwilayah Kabupaten Batang turun dari level 2 ke level 1, namun Babinsa dari Koramil 07/Bandar Kodim 0736/Batang yang tergabung dalam Satgas penanggulangan Covid-19 tetap gencar mengimbau warga untuk menjaga protokol kesehatan.

Selain memberikan edukasi tentang pandemi Covid-19, anggota Satgas dari Koramil 07/Bandar juga memberikan masker secara gratis kepada warga yang

kedapatan tidak memakai masker dan tidak menjalankan Protokol Kesehatan di area Pasar tradisional Desa Bandar, Kecamatan Bandar Kabupaten Batang, Senin (14/02/21) pagi.

Danramil 07/Bandar Kapten Inf Noor Rofiq mengatakan, edukasi dan himbauan semacam ini memang secara rutin kami lakukan guna untuk mencegah penyebaran pandemi virus corona serta untuk mengantisipasi terjadinya penyebaran virus varian baru omikron "ujar Danramil".

Dengan melakukan patroli PPKM dan oprasi Yustisi saya lihat sangat efektif, warga yang kedapatan tidak memakai masker saat beraktifitas ditempat umum kita tegur langsung dan kita kasih masker gratis. Bila terlihat ada warga berkerumun dan tidak mematuhi Protokol Kesehatan langsung kita bubarkan, dengan begitu warga kelamaan akan malu bila sering melanggar Prokes dan dapat teguran dari anggota Satgas Covid Koramil 07/Bandar, "terang Nur Rofiq".

Seperti yang terlihat pagi ini "imbuh Rofiq", terlihat sejumlah anggota Satgas Koramil nampak menelusuri lorong lorong lapak pasar dan berkeliling ke sejumlah tempat yang padat aktivitas warganya, guna mengedukasi pentingnya penerapan Protokol Kesehatan.

Kapten Rofiq juga menjelaskan, saat anggota Satgas Covid melaksanakan patroli dan himbauan prokes, masih ditemukan adanya warga yang tidak menggunakan masker, namun secara umum kesadaran masyarakat sudah semakin meningkat, yang terpenting kita tidak bosan memberikan edukasi ke warga tentang pentingnya menerapkan Protokol Kesehatan, "tuturnya".

Meski demikian "harap Rofiq" warga saya himbau untuk tetap mematuhi dan menjalankan Prokes sesuai ketentuan dari Pemerintah, diantaranya menggunakan masker saat beraktifitas diluar rumah serta jaga jarak dan tidak berkerumun, "terangnya".

Masker tidak hanya melindungi diri kita sendiri, tetapi juga melindungi orang lain dan keluarga yang kita cintai. Patuhi Prokes agar kita bisa lewati pandemi ini dengan sehat dan selamat, "pungkas Kapten Rofik".